



Einreicher:

Stadtverordneter Krämer, Fraktion DIE LINKE

Betreff:

Beachvolleyballanlage im Volkspark

Erstellungsdatum 20.04.2020

Eingang 502:

Datum der Sitzung: 20.05.2020

Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Der Umzug der Beachvolleyballanlage funfor4 ist im Zuge der Verkleinerung des Volksparks nötig geworden. Lange hatten Stadt und Betreiber nach einem neuen Standort gesucht. Die Beachvolleyballanlage soll in den Großen Wiesenpark ziehen. Dagegen regt sich nun Widerstand der dortigen Anwohner*innen. Es gibt eine Petition für und eine gegen die Anlage. Der Betreiber der Anlage ist für den Umzug der Anlage in Vorleistung gegangen und hatte finanzielle Ausgaben, die er nicht rückgängig machen kann. In der Zwischenzeit wurde ein verwaltungsgerichtliches Verfahren eröffnet. Anwohner klagen gegen die Landeshauptstadt Potsdam, um das Vorhaben zu stoppen.

Ich frage die Verwaltung:

Wie bewerten sie eine Realisierung der Beachvolleyballanlage zum jetzigen Zeitpunkt?

gez. Sascha Krämer

Unterschrift